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Prefeitura de Caxias e Polícia Militar 
renovam convênio e parceria

A Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj) pode votar nas 
próximas semanas, em caráter 
de urgência, um projeto de lei 
do deputado Jorge Felippe Neto 
(Avante), que obriga a instalação 
de detectores de metais em todas 
as rodoviárias do estado.
O projeto foi apresentado na 
quarta-feira (13), após o ingresso 

de um sequestrador armado nas 
dependências da Rodoviária Novo 
Rio, na tarde da última terça-feira 
(12). Durante a ação, o criminoso 
Paulo Sérgio Lima, de 29 anos, 
fez dezesseis passageiros reféns 
e feriu duas pessoas, entre elas 
Bruno da Costa, de 34 anos, que 
foi baleado no tórax e segue inter-
nado em estado gravíssimo.

DENÚNCIA

Prefeitura de 
Queimados inicia 

reforma em escola 
municipal

PÁGINA 4

De Belford Roxo para o mundo, “O Segredo dos Olhos”: 
A Revolução Literária de Pedro Boockman Fiholly

PÁGINA 7

Alerj pode votar em 
caráter de urgência 
projeto que obriga 
instalação de 
detectores de metais 

Página 3

Brasil cria 180,4 mil empregos 
formais em janeiro de 2024

Página 5

Prêmio Hans Koch abre inscrições 
para sua primeira edição

Inclusão: 
Lei cria Casa do Autista 

em Mangaratiba

Handebol: 
Brasil sofre, 
mas supera 
Bahrein e 
mantém 

chance de ir a 
Paris 2024

MÚSICA

WILSON BESERRA
PÁGINA 6

PÁGINA 2

A gestão municipal deu início 
a reforma da E. M. Professora 
Scintilla Exel, localizada no bairro 
Vista Alegre. A maior unidade da 
rede municipal de ensino, que 
atende 15 mil alunos em três 
turnos, receberá melhorias.

Niterói é a 3ª cidade do estado do Rio que 
mais gerou empregos em janeiro
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“Ninguém cometeria um crime daquele 
sem ter sido muito bem pago”, diz 
ministra sobre morte de Marielle

Acho que nin-
guém co-
meteria um 
crime da-
quele sem 
ter sido mui-

to bem pago. Primeiro pela 
dificuldade que foi aquilo, 
segundo por toda questão 
que envolve não só o car-
ro, mas a arma do crime. 
Agora é focar no futuro. Fo-
ram mais de cinco anos de 
espera. Espero de verdade 
que não precise esperar 
mais cinco anos para saber 
quem mandou matar e por 
que”, declarou a ministra.
Irmã de Marielle, a min-
istra comemorou os 
avanços das investigações 
divulgados nesta semana. 
O ex-bombeiro Maxwell 
Corrêa foi preso na segun-
da (24) com base em uma 
delação premiada feita 
pelo ex-policial militar Él-
cio Queiroz. A PF também 
avançou na investigação 
com outros nomes de pos-
síveis envolvidos.

Censo do IBGE: RJ tem mais de 20 mil 
quilombolas; capital é a 3ª cidade 
no estado com mais integrantes
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Em todo o Brasil, os 
recenseadores visita-
ram quase 6 mil co-
munidades quilombo-
las em mais de 1,6 mil 
municípios do país. 
Em todo o território 
nacional, foram con-
tabilizados 1.327.802 
quilombolas.

Em carta de 
despedida, 
Marta lembra 
família e é 
taxativa: "Esta 
Copa não é 
sobre mim"

'O serviço de 
oncologia 
colapsou', diz 
chefe do setor 
de hospital 
federal no Rio

Níger: exército 
anuncia apoio 
a golpe que 
derrubou 
presidente
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MESQUITA
Dia Internacional da Mulher 
Negra, Latino-americana e 

Caribenha celebrado

Desmatamento 
na Mata 
Atlântica cai 
42% no país nos 
primeiros cinco 
meses do ano

Bolsonaro 
recebeu R$ 17,2 
milhões via 
Pix neste ano, 
aponta relatório 
do Coaf

De acordo com o G1, entre 
janeiro e maio de 2023, a 
área desmatada do bioma 
em todo o país foi de 7.088 
hectares, em comparação 
com os 12.166 hectares re-
gistrados no mesmo perío-
do de 2022, representando 
uma queda de 42%.
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Na decisão, o ministro proí-
be o recolhimento forçado 
de itens pessoais e a remo-
ção compulsória de pes-
soas das ruas. Moraes citou 
o trabalho do padre Júlio 
Lancellotti, da Pastoral do 
Povo de Rua de São Paulo, 
no combate à aporofobia, a 
aversão a pessoas pobres.
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Aos 119 anos, moradora 
de Itaperuna é a mulher 
mais idosa do mundo

Lei cria Casa do Autista em Mangaratiba
RECORDE

RECORDE

INCLUSÃO

BEM-ESTAR ANIMAL

CHARGE

A mulher mais idosa do 
mundo é brasileira, e do Estado 
do Rio. Nascida em 1905, Deolira 
Glicéria da Silva, moradora de 
Itaperuna, no Norte Fluminense, 
comemorou nesta semana o ani-
versário de 119 anos. A idade, 
comprovada na identidade e 
certidão de nascimento, faz 
com que ela quebre a marca da 
espanhola María Branyas que, 
aos 116 anos, consta no Guin-
ness Book, o livro dos recordes.

Dona Deolira tem dificuldade 
de locomoção e utiliza cadeira de 
rodas, devido a uma queda há 
pouco mais de 10 anos. Também 
tem baixa audição, mas, segundo 
a família, a visão é perfeita. A 
idosa tem sete filhos, 17 netos, 
40 bisnetos e 37 tataranetos.

A família vai realizar o 
registro do recorde, e uma 
equipe do Guinness Book vai 
analisar os dados para oficia-
lizar a informação.

Em uma sessão his-
tórica, a Câmara 
Municipal de Man-
garatiba promulgou 
a lei que estabelece 
a criação da Casa do 

Autista, um espaço dedicado 
ao atendimento e à inclusão 
de pessoas com transtorno 
do espectro autista (TEA) no 
município. A lei, de autoria dos 
vereadores Alessandro Portu-
gal e Hugo Graçano, repre-
senta um marco significativo 
na política pública de inclusão 
na região da Costa Verde.

A iniciativa dos vereado-
res foi inspirada por um pro-
jeto semelhante existente 
no município de Maricá, RJ. 
Com o objetivo de adaptar e 

implementar uma proposta 
que atendesse às necessidades 
locais, ambos realizaram uma 
pesquisa detalhada, incluindo 

visitas e estudos da legislação 
vigente em Maricá, para tra-
zer a melhor versão do projeto 
para Mangaratiba.

 A Lei 1.533 foi promulgada 
no último dia 5 de março e 
agora o próximo passo é colo-
cá-la em prática.

Centro de tratamento é inédito na Costa Verde e não tem ainda data de inauguração

Saquarema receberá 1° Campeonato de Tosadores
A Prefeitura de Saquarema, 

por meio da Secretaria Muni-
cipal dos Direitos dos Animais 
realizará a primeira edição 
do Campeonato de Tosa de 
Saquarema. O evento aconte-
cerá no dia 24 (domingo), das 
08 às 17 horas, no Saquarema 
Futebol Clube.

Tendo como público-alvo 
os tosadores de animais, o 
evento é aberto à população 
que poderá torcer e se encan-
tar com os pets que servirão de 
modelos para os profissionais. 
Denominados groomer, que 
traduzido significa aparador, o 
profissional é uma figura cada 
vez mais importante em um 
cenário econômico que cresce 
a cada dia em todo o país. De 

acordo com dados da Abinpet 
(Associação Brasileira da Indús-
tria de Produtos para Animais 
de Estimação), o Brasil ocupa 
a terceira posição no ranking 
global de faturamento no seg-
mento pet, com uma fatia de 
4,95%. Este cenário coloca o 
país atrás apenas dos Estados 
Unidos, responsáveis por 43,7% 
do mercado, e da China, que 
detém 8,7%. No contexto atual, 
a indústria de produtos para 
animais de estimação projeta 
um crescimento de 10,6% em 
seu faturamento para este 
ano, alcançando a marca de 
R$ 46,42 bilhões.

Mais informações podem ser 
obtidas pelo e-mail smdireitoa-
nimal@gmail.com.

Foto: divulgação

O combate ao bullying nas 
escolas agora é lei em Resende. 
O Plenário da Câmara Municipal 
aprovou, recentemente, a Lei nº 
4.178 de 2024, que estabelece 
a inclusão de medidas de cons-
cientização, prevenção e com-
bate à intimidação sistemática 
nas escolas públicas da educação 
básica do município. A norma é 
de autoria do vereador Fábio 
Lucas de Almeida (Avante) e já 
está em vigor.

De acordo com a nova lei 
municipal institui a inclusão 
de medidas de conscientiza-
ção, prevenção e combate ao 
bullying nas escolas públicas da 
educação básica. Para tanto, a 

lei considera bullying qualquer 
ação ou situação de intimidação 
física ou psicológica realizada 
de forma repetitiva e intencio-
nal por um ou mais estudantes 
contra outro(s) de forma a causar 
medo, angústia, sofrimento ou 
isolamento, bem como prejudi-
car o desempenho escolar.

As medidas devem incluir a 
implantação de programas edu-
cacionais sobre o tema, com 
destaque para os seus impac-
tos e a prevenção; a realização 
de campanhas de conscienti-
zação regulares com a partici-
pação de alunos, professores e 
pais; e protocolos de denúncia 
e acompanhamento.

Legislativo de Resende aprova 
Lei que estabelece Programa 
Antibullying nas escolas

Os secretários municipais de 
Esportes, Guilherme Schleder, e de 
Ordem Pública, Brenno Carnevale, 
entregaram, na sexta-feira (15), mais 
de 250 alvarás para profissionais que 
atuam com atividades físicas em 
espaços públicos da cidade. Criado 
em abril de 2021, o Comitê de Qua-
lificação dos Espaços Públicos para 
a Prática Desportiva e de Lazer tem 
como objetivo regularizar as práticas 
esportivas ao ar livre de forma sim-
ples e coordenada, proporcionando 
mais segurança aos frequentadores e 
responsáveis pelas atividades.

– A praia é dos praticantes de 
esportes, dos ambulantes e dos 
banhistas. A gente consegue hoje ter 
uma convivência harmônica entre 
todos e fazer esse projeto, cada vez 
mais, com mais qualidade. Com esse 
alvará, vocês podem ficar mais seguros 
e tranquilos para continuarem dando 
suas aulas. Hoje temos quase dois 
mil empregos gerados e mais de 20 
mil pessoas envolvidas nas atividades 
esportivas – afirmou o secretário de 
Esportes, Guilherme Schleder.

Ao todo, mais de 400 alvarás já 
foram distribuídos. Há um plano de 

expansão da atuação para atender o 
crescimento da demanda nas zonas 
Norte e Oeste.

– Quando a gente traz a regulari-
zação, simbolizada no alvará, é uma 
forma de conferir responsabilidade e 
deveres, mas também conferir direitos 
e segurança jurídica. Se alguém for 
tentar atrapalhar o seu negócio, vocês 
têm um documento que lhes permite 
reivindicar direitos dos órgãos públi-
cos. Fica aqui o nosso compromisso de 
manter essas atividades organizadas 
– disse o secretário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

Atualmente, mais de 20 mil pes-
soas, entre praticantes e professo-
res, ocupam a faixa de areia da orla, 
além de outros espaços ao ar livre. 
Com isso, cerca de dois mil empre-
gos são gerados, entre professores, 
treinadores, instrutores, assistentes 
e administradores.

Profissionais dos seguintes bair-
ros foram contemplados com alvarás 
nesta sexta-feira: Flamengo, Botafogo, 
Urca, Copacabana, Leme, Ipanema, 
Leblon, São Conrado, Lagoa, Barra da 
Tijuca, Recreio, Jacarepaguá, Mara-
canã e Ilha do Governador.

Prefeitura entrega alvarás e regulariza 
esportes em praias e espaços ao ar livre
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Alerj pode votar em caráter de urgência projeto 
que obriga instalação de detectores de metais

Cidade

Por Cleber Rodrigues- CNN

A Assembleia Legis-
lativa do Rio de 
Janeiro (Alerj) 
pode votar nas 
próximas sema-
nas, em caráter 

de urgência, um projeto de lei 
do deputado Jorge Felippe Neto 
(Avante), que obriga a instala-
ção de detectores de metais em 
todas as rodoviárias do estado.

O projeto foi apresentado 
nesta quarta-feira (13), após o 
ingresso de um sequestrador 
armado nas dependências da 
Rodoviária Novo Rio, na tarde da 
última terça-feira (12). Durante 
a ação, o criminoso Paulo Sér-
gio Lima, de 29 anos, fez dezes-
seis passageiros reféns e feriu 
duas pessoas, entre elas Bruno 
da Costa, de 34 anos, que foi 
baleado no tórax e segue inter-
nado em estado gravíssimo.

Para o deputado, o sequestro 
foi absurdo e colocou em cheque 
a segurança de quem transita 
pelas rodoviárias fluminenses.

 “Todos os dias, circulam pelas 
plataformas da Rodoviária Novo 
Rio em torno de 38 mil pessoas. 
Nas vésperas de feriados pro-
longados esse número chega a 
70 mil. É inconcebível que não 
existam detectores de metal e 
não haja revista dos passageiros 

que vão embarcar no local”, diz 
o parlamentar.

Caso seja aprovado pela Alerj 
e sancionado pelo governador 
Cláudio Castro (PL), os terminais 
terão 180 dias para a coloca-
ção dos detectores. Quando as 

rodoviárias não tiverem portas 
de acesso, os passageiros deve-
rão ser submetidos à revista 
antes do embarque no ônibus.

Em nota, a Rodoviária do Rio 
S/A, concessionária que adminis-
tra o terminal carioca sob regime 

de concessão estadual onerosa, 
informou que recebeu, na tarde 
desta quinta-feira, 14, um ofício 
do poder concedente (CODERTE 
– Governo do Estado do RJ). “No 
documento, o órgão reconhece 
a rápida e eficiente atuação da 

empresa para mitigar a ocor-
rência na última terça-feira e 
seus esforços no fortalecimento 
da segurança operacional dos 
usuários e solicita um novo plano 
de segurança destacando as 
medidas que já são tomadas e 

as futuras a implementar. No 
ofício, o Governo do Estado de 
coloca à disposição da conces-
sionária no sentido de prestar 
auxílio na execução do plano 
de ações para o incremento da 
segurança do terminal.”

Niterói é a 3ª cidade do 
estado do Rio que mais 
gerou empregos em janeiro

Os dados mais recentes do 
CAGED, relativos a janeiro, tra-
zem boas notícias para a econo-
mia do Rio de Janeiro, especial-
mente no Leste Fluminense, com 
um notável aumento na criação 
de empregos. Niterói se destaca 
em terceiro lugar, gerando 665 
empregos formais, atrás apenas 
de Seropédica (2.542) e da capi-
tal (1.473).

Em Niterói, os serviços lide-
raram as contratações com 
782 novos postos, seguidos de 
perto pela construção, com 131, 
embora comércio e agropecuária 
tenham registrado déficit, rever-
tendo o crescimento observado 
no mês anterior.

São Gonçalo também teve 
aumento no emprego, com 113 
novas vagas. Todos os setores 

contribuíram positivamente, 
exceto o comércio, que per-
deu 294 empregos, enquanto a 
indústria gerou 174.

Maricá teve um saldo positivo 
modesto, com 7 empregos, des-
tacando-se os serviços com 103 
novas vagas e um déficit de 103 
no comércio.

Itaboraí reverteu seu saldo 
negativo, criando 115 empre-
gos, impulsionados pela indústria 
com 93, enquanto Rio Bonito 
registrou um saldo negativo de 
550 empregos, principalmente 
no setor de serviços.

Esses dados fornecem uma 
visão das tendências de emprego 
no Leste Fluminense, mostrando 
tanto crescimento consistente 
quanto desafios persistentes em 
alguns setores e localidades.

I Flipetrópolis começa com exposição a 
céu aberto “Portinari para Crianças”

A primeira edição do Flipetró-
polis - Festival Literário Interna-
cional de Petrópolis - entra em 
cartaz com a exposição educa-
tiva “Portinari Para Crianças”, 
inédita no país, que traz 42 
reproduções de obras do pintor 
Candido Portinari. A exposição 
será inaugurada dia 18 de março, 
segunda-feira, às 19h, no Palácio 
de Cristal (R. Alfredo Pachá, s/n – 
Centro) e a entrada é gratuita. A 
curadoria da exposição é de João 
Candido Portinari, fundador e 
diretor-geral do Projeto Porti-
nari e Guilherme de Almeida, 
coordenador do Núcleo de Arte 
e Educação do Projeto Portinari.

O Flipetrópolis é patrocinado 
pelo Grupo Águas do Brasil, via 
Lei Rouanet do Ministério da Cul-
tura, com o apoio da Prefeitura 
de Petrópolis. “Já tivemos even-
tos ligados à literatura em 2002 
e 2004, que foram um sucesso. 
É com muita alegria que esta-
mos retomando, agora, com 
essa parceria e com um formato 
diferente, ampliado, que, além 
de literatura, leva cultura e arte 
para as nossas crianças e adoles-
centes”, disse o prefeito Rubens 
Bomtempo.

O Festival vai acontecer 
entre os dias 1.º e 5 de maio 

(quarta-feira a domingo), no 
Palácio de Cristal e tem como 
tema “Arte, Literatura, Liberdade 
e Educação”. O presidente do 
festival é o jornalista e gestor cul-
tural Afonso Borges, responsável 
também pelo Fliaraxá, Flitabira, 
Fliparacatu e o projeto “Sempre 

um Papo”, vigente há 38 anos. 
São também curadores os escri-
tores Sérgio Abranches, Tom 
Farias e Gustavo Grandinetti.

O objetivo do Prêmio é revelar 
novos talentos literários e incen-
tivar os hábitos de leitura, escrita 
e arte. Mais informações, assim 

como o regulamento do prê-
mio, folha de redação e desenho 
e autorização de participação 
podem ser encontradas no site 
do Festival (www.flipetropolis.
com.br). As obras da exposição 
contarão com QR Codes para 
audiodescrição e acessibilidade.

Rodoviária do Rio de Janeiro, onde um homem armado manteve reféns dentro de um ônibus no terminal - José Lucena/TheNews2/Estadão Conteúdo

Foto: Pixabay

Centro Cultural PGE-RJ inaugura exposição “Phygital”
O Centro Cultural PGE-RJ 

inaugurou na quarta-feira, a 
exposição “Phygital”, para con-
vidados da Procuradoria Geral 
do Estado. A mostra, que reúne 
obras de 9 artistas, foi aberta ao 
público na quinta-feira  e apre-
senta uma variedade de traba-
lhos que abordam a presença 
do universo digital no cotidiano 
e as suas consequências para a 
sociedade.

A abertura da exposição con-
tou, entre os convidados, com a 
presença ilustre do Desembarga-
dor Henrique Carlos de Andrade 
Figueira, Presidente do Tribu-
nal Regional Eleitoral do Rio de 

Janeiro (TRE-RJ) e ex-Presidente 
do Tribunal de Justiça do Rio. O 
Subprocurador-Geral do Estado, 
Rogério Carvalho Guimarães, 
compareceu ao evento repre-
sentando o Procurador-Geral do 
Estado, Renan Miguel Saad. Tam-
bém estiveram presentes, Hugo 
Wilken Maurell, Procurador-As-
sistente da Secretaria de Gestão, 
Rodrigo Távora, Procurador-As-
sistente do Centro de Estudos 
Jurídicos (Cejur), e Fernanda Mai-
nier, Vice-Presidente da Comis-
são de Gênero da PGE-RJ.

Entre os artistas participan-
tes, estiveram na abertura da 
mostra Anna Costa e Silva, Luiz 

D’Orey, Piti Tomé, Rafael Alonso 
e Vitória Cribb.

Os convidados e artistas 
foram recebidos pela Curadora 
da mostra e do Centro Cultural 
PGE-RJ, Cecília Fortes.

A exposição ficará aberta à 
visitação gratuita do público até 
13 de julho, no antigo Convento 
do Carmo, na Praça XV, Centro 
do Rio, de terça a sábado, das 10 
às 18 horas.
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Prefeitura de Caxias e Polícia Militar 
renovam convênio e parceria

O lll Colégio da 
Polícia Militar 
realizou, na sex-
ta-feira, 15 de 
março, a soleni-
dade de assina-

tura do Termo de Convênio entre 
a Secretaria de Estado de Polícia 
militar, a Prefeitura Municipal de 
Duque de Caxias e a Fundec. O 
evento aconteceu na instituição 
de ensino, situada no bairro Jar-
dim Gramacho, e contou com a 
presença do prefeito de Duque 
de Caxias, Wilson Reis; do depu-
tado estadual Rosenverg Reis; 
do presidente da Fundec, Jonas 
Santana, e do secretário de Polí-
cia Militar do Estado do Rio de 
Janeiro, Cel PM Luís Henrique 
Marinho Pires.

Segundo a comandante do lll 
CPM/ERJ, Ten. Cel. Nádia Luana 
Cardoso, a renovação do termo 
de convênio é essencial para 
estabelecer parcerias e visar 
objetivos comuns. “O convênio 
formaliza a colaboração e per-
mite que combinem recursos, 
conhecimentos e esforços, com 
o objetivo de executar projetos 
educacionais”.

Ainda de acordo com a mili-
tar, a renovação da assinatura é 
extremamente relevante para 
a população porque promove 
o desenvolvimento cultural. “A 
parceria estabelecida por meio 
do convênio proporciona um 
ambiente para o intercâmbio de 
conhecimentos, melhores prá-
ticas e experiências educativas 
para os estudantes”.

Para o prefeito de Duque de 
Caxias, Wilson Reis, a solenidade 

de Assinatura do Termo de Con-
vênio contribui de forma enri-
quecedora para as instituições 
envolvidas e a cidade. O chefe 

do Executivo Municipal tam-
bém ressaltou que, ao forma-
lizar as relações por meio do 
documento, consequentemente 

fomenta a promoção da coope-
ração, eficiência e transparência 
nas relações entre as entidades 
públicas. “O trabalho pedagógico 

desenvolvido no lll Colégio da 
Polícia Militar é excelente. O 
comprometimento com o 
ensino influencia positivamente 

a comunidade escolar e prepara 
os alunos para se tornarem cida-
dãos responsáveis”, concluiu o 
prefeito.

DUQUE DE CAXIAS

QUEIMADOS

NILÓPOLIS

Melhorar a qualidade da 
educação e da infraestrutura 
das escolas com reformas e 
construções é uma prioridade 
da Prefeitura de Queimados. E 
os investimentos continuam e 
nesta sexta-feira (15) a gestão 
municipal deu início a reforma 
da Escola Municipal Professora 
Scintilla Exel, localizada no bairro 
Vista Alegre. A maior unidade da 
rede municipal de ensino, que 
atende 15 mil alunos em três 
turnos, receberá melhorias em 
todos os espaços, além das salas 
de aulas ganharem a instalação 
de aparelhos de ar-condicionado.

 A unidade passará por refor-
mas nas 21 salas de aula, labo-
ratório de informática, cozinha, 
refeitório, biblioteca, quadra 

poliesportiva e salas de admi-
nistração. Todo piso da escola 
e os revestimentos serão tro-
cados e o telhado será refor-
mado, pois apresenta infiltra-
ções e até mesmo goteiras em 
dias de chuva. Além disso, todos 
os ambientes serão acessíveis 
para pessoas com deficiência.

  
Investimentos na educação

 Os investimentos financei-
ros na educação do município 
ultrapassam o valor de R$ 30 
milhões. Cinco unidades educa-
cionais estão sendo construídas 
e seis passam por reformas, que 
incluem ampliação da estrutura 
física e implantação de modali-
dades de ensino, entre elas   Allan 
Kardec (Vila do Tinguá), Ilcileia 

Paulina de Lima Castro (Vila São 
João) e Professora Anna Maria 
dos Santos Perobelli (Paraíso). 
Ao todo, outras cinco escolas já 
foram reformadas.

 O prefeito Glauco Kaizer par-
ticipou da cerimônia e reforçou 
a importância das melhorias 
nas escolas públicas: “Estamos 
felizes em iniciar não somente 
essa obra. Essa é a 11ª unidade 
que iniciamos a reforma e, em 
breve, estará concluída. Aqui a 
situação é muito precária das 
salas de aula e todo ambiente 
escolar, algo que herdamos das 
outras gestões, mas agora esta-
mos resolvendo. Além disso, 
estamos construindo 4 novas 
escolas e creches”, enfatizou 
o gestor.

No dia 15 de março, o 
mundo todo comemora o Dia 
do Consumidor. O ranking do 
Procon (Programa de Prote-
ção e Defesa do Consumidor) 
da Prefeitura de Nilópolis tem 
como ganhadora entre as 
empresas com mais reclama-
ções a Águas do Rio, conces-
sionária de abastecimento de 
água e esgotamento sanitário.

Em segundo lugar das quei-
xas está a concessionária de 
telefonia móvel Claro, seguida 
pela concessionária de ener-
gia elétrica Light. Em apenas 
dois meses e meio, já foram 
realizados 382 atendimentos, 
enquanto em todo o ano de 
2022 ,460 pessoas procuraram 

os serviços do Procon Nilópolis
O aposentado Mário Jorge 

da Silva, 66 anos, recebeu 
uma correspondência do 
Serasa, empresa que mos-
tra se o consumidor tem uma 
dívida pendente. ” A empresa 
Itura está me cobrando R$ 
278,11 e me deu prazo de 10 
dias para entrar em contato 
com a Serasa e resolver o 
débito”, contou ele, morador 
de Nova Cidade.

Mário Jorge se sentiu cons-
trangido e, por este motivo, 
resolveu procurar o Procon de 
Nilópolis.

O setor funciona de 
segunda à sexta-feira, das 
9h às 13h e o atendimento é 

realizado no primeiro andar 
da Prefeitura. Um primeiro 
contato pode ser feito pelo 
e-mail procon@nilopolis.rj.
gov.br, mas a abertura de pro-
cesso é sempre presencial.

A empresa reclamada tem 
um prazo para apresentar res-
posta e regularizar as pendên-
cias, desde a pandemia não 
são mais realizadas audiências 
de conciliação, se a instituição 
não se pronunciar, o Procon 
encaminha a solicitação para 
o Juizado Especial, no Fórum. 
E a empresa ainda pode ser 
multada pelo município.

A sede fica na Prefeitura de 
Nilópolis, na rua Pedro Álvares 
Cabral, nº 305, no Centro.

Prefeitura de Queimados inicia 
reforma em escola municipal

No Dia do Consumidor, Procon 
Nilópolis divulga ranking de 
empresas com mais reclamações
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Brasil cria 180,4 mil empregos 
formais em janeiro de 2024

Aumento de postos com carteira assinada foi de 100,4% na comparação anual; dados são do Caged
Por Poder 360

O Brasil criou 180,4 
mil empregos 
com carteira 
assinada em 
janeiro de 2024. 
O resultado 

representa aumento de 100,4% 
na comparação com o mesmo 
mês de 2023, quando foram cria-
dos 90.031 postos.  Os dados 
são do Caged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados). 
Foram divulgados na sexta-feira 
(15.mar.2024) pelo Ministério do 
Trabalho e Emprego. 

De acordo com a plataforma 
Trading Economics, o consenso 
do mercado era que fossem cria-
dos 90.000 empregos em janeiro 
de 2024. Os resultados vieram 
bem acima do esperado. Como 
de costume, o 1º mês do ano 
encerrou com um saldo positivo 
de empregos. Historicamente, 
nos meses de dezembro é nega-
tivo. Leia a série mensal abaixo: ...

O Brasil agora tem 45,7 
milhões de pessoas trabalhando 
formalmente nos setores público 
e privado. A alta foi de 5,2% em 
relação ao estoque de janeiro 
de 2023. 

O SALÁRIO MÉDIO O salário 
médio de admissão foi de R$ 
2.118,32 em janeiro. O resultado 

representou uma variação posi-
tiva de R$ 17,22 em relação a 
1 ano. Com o mês anterior, a 
variação foi positiva em R$ 69,24. 

O ministro Luiz Marinho (Tra-
balho e Emprego) definiu os 
resultados do começo do ano 
como um “importante ponto de 

largada”. Segundo ele, uma das 
razões que explica o aumento de 
empregos é o “efeito da política 
de valorização do salário mínimo. 

PARA O MUNDO DO BRASIL
AGROAMBIENTAL, ECONÔMICO E SOCIAL

O evento onde o crescimento econômico, a responsabilidade 
ambiental e o progresso social andam juntos!

De 29 de julho a 02 de agosto de 2024

www.riomaisagro.com.br

Prazo de 
entrega da 
Declaração do 
Imposto de 
Renda iniciou

Os contribuintes iniciaram, 
no dia 15 de março, o acerto 
anual de contas com o Leão, 
com a entrega da Declaração do 
Imposto de Renda Pessoa Física 
2024 (ano-base 2023). Neste ano, 
a Receita Federal espera rece-
ber 43 milhões de declarações, 
contra 41.151.515 entregues no 
ano passado.  

O download do programa 
gerador começou na última ter-
ça-feira (12) para os contribuintes 
com conta prata ou ouro no Por-
tal Gov.br. No entanto, mesmo 
quem baixou o programa e 
preencheu os formulários com 
antecedência só pode transmitir 
a declaração a partir desta sexta.

A declaração deste ano tem 
uma série de mudanças em rela-
ção à do ano passado. Por causa 
da elevação do limite máximo de 
isenção do Imposto de Renda, o 

valor de rendimento tributável 
anual que obriga o contribuinte 
a fazer a declaração subiu para 
R$ 30.639,90.

Os valores relativos ao patri-
mônio mínimo e à renda de ati-
vidade rural, isenta e não tri-
butada também aumentaram. 
Em contrapartida, os valores de 
dedução não mudaram. A lei que 
taxou as offshores e os fundos 
exclusivos também introduziu 
novas obrigações para declarar 
o Imposto de Renda. Os bens 
abrangidos pela lei, bem como 
suas atualizações, precisam ser 
declarados.

O prazo de entrega vai até 31 
de maio, às 23h59min59s, quem 
perder o prazo pagará multa de 
1% sobre o imposto devido, com 
valor mínimo de R$ 165,74, ou 
20% do imposto devido, preva-
lecendo o maior valor.

Receita Federal espera receber 43 
milhões de declarações neste ano

Castro expulsa da PM tenente condenado 
pela morte da juíza Patrícia Acioli

Secretaria da Pessoa Deficiência fecha parceria com a 
Fiocruz para produção de cartilha sobre síndrome de down

Por Rafael Nascimento
g1 Rio

O governador Cláudio Castro 
(PL) expulsou da Polícia Militar 
o tenente Daniel dos Santos 
Benitez Lopes, condenado pela 
morte da juíza Patrícia Acioli.

O decreto do desligamento 
foi publicado no Diário Oficial 
na sexta-feira (15). Como Beni-
tez era oficial da PM à época, 
somente o governador poderia 
determinar a demissão.

Benitez foi condenado em 
dezembro de 2013 a 36 anos 
de prisão em regime fechado. 
O Ministério Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ) afirma que o 
tenente é um dos mentores do 
atentado. Ele nega participação 
no crime.

Em fevereiro de 2020, o 
Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ) manteve a conde-
nação, ao negar recurso da 
defesa do PM, que alegava 

ilegalidades no julgamento.
Patrícia foi assassinada com 

21 tiros na porta de casa em 
Niterói, na Região Metropolitana 
do Rio, em 11 de agosto de 2011. 
Na época do crime, ela tinha 47 
anos, era titular da 4ª Vara Cri-
minal de São Gonçalo e atuava 
em diversos processos em que 
os réus eram PMs do município 
envolvidos em supostos autos 
de resistência.

Outros envolvidos no caso
Ao todo, 11 policiais militares 

foram condenados pelo assas-
sinato de Patrícia. Nove deles 
foram excluídos dos quadros da 
corporação em 2014.

Além de Benitez, Sammy dos 
Santos Quintanilha recebeu 
pena de 25 anos de reclusão 
em regime fechado pelos cri-
mes de homicídio triplamente 
qualificado (motivo torpe, 
emboscada e para assegurar 
impunidade de outros crimes) 

e formação de quadrilha.
Também foram condenados: 

Charles Azevedo Tavares, Carlos 
Adílio Maciel dos Santos (19 anos 
e seis meses), Jeferson de Araújo 
Miranda (26 anos), Jovanis Falcão 

(25 anos e seis meses), Alex 
Ribeiro Pereira (25 anos), Junior 
Cezar de Medeiros (22 anos), 
Sérgio Costa Júnior (21 anos) e 
Handerson Lents Henriques da 
Silva (4 anos e seis meses).

A Secretaria Municipal da Pes-
soa com Deficiência, em parceria 
com a Secretaria de Educação e a 
Fiocruz, realiza, na segunda-feira 
(18/3), um encontro com familia-
res assistidos pelas secretarias e 
pesquisadores sobre síndrome 
de down para dar início às pes-
quisas para a elaboração da car-
tilha educativa sobre o tema. O 
Dia Internacional da Síndrome 
de Down – Informar para Cons-
cientizar será um momento de 
escuta ativa sobre as necessida-
des e dificuldades do cotidiano 
dessa parcela da população no 
Rio. A inscrição é online.

O evento tem como obje-
tivo celebrar o dia 21 de março, 
quando se comemora o Dia Inter-
nacional da Síndrome de Down. 
A partir desse evento, a ENSP/
FIOCRUZ, em parceria com os 

órgãos municipais, desenvolverá 
a cartilha a ser disponibilizada 
para toda a rede de atendimento 
do SUS, Educação e sociedade 
civil. A cartilha contará com infor-
mações desde a chamada “hora 
da notícia”, quando as famílias 
recebem a notícia, logo após o 
nascimento dos seus filhos, até 
a vida adulta.

A cartilha será escrita segundo 
as diretrizes da linguagem sim-
ples, contendo ilustrações que 
complementam o entendimento 
do conteúdo a ser disponibili-
zado à sociedade em formato 
físico e digital, com libras e 
audiodescrição

Além da cartilha, o II Seminá-
rio de Emprego Apoiado com o 
tema – Trabalho: uma estratégia 
de saúde e bem-estar na vida 
adulta da pessoa com deficiência 

intelectual será realizado no dia 
19 de março. Os palestrantes 
convidados para essa ação são: 
Alexandre Betti, psicólogo, escri-
tor e um dos principais espe-
cialistas em emprego apoiado 
no Brasil, e Flávia Cortinovis, 
subsecretária Especializada na 
Secretaria Municipal da Pessoa 
com Deficiência. 

A síndrome de down
O dia 21 de março é uma data 

de luta escolhida em alusão aos 3 
cromossomos 21, característica 
genética das pessoas com sín-
drome de down. No Brasil, cerca 
de 1 em cada 700 bebês nascem 
com essa trissomia, permitindo 
supor que haja cerca de 270.000 
pessoas com síndrome de down 
vivendo no país.

A parca produção e 

disseminação de conhecimento, 
inclusive sobre seus cuidados 
de saúde, leva pessoas com sín-
drome de down e seus familia-
res a riscos e sofrimento des-
necessários. Trabalhadores da 
saúde e da educação, priorita-
riamente, familiares e pessoas 
com síndrome de down devem 
conhecer os cuidados de saúde 
específicos para esta população, 
ao mesmo tempo que devem 
reconhecer que são beneficiá-
rias de todas as linhas de aten-
ção à saúde. A despeito disso, 
suas necessidades de saúde 
seguem pouco conhecidas e, 
como tal, desatendidas; adi-
cionalmente, sua desumaniza-
ção obstaculiza a produção de 
conhecimento acessível para 
esse público sobre as linhas de 
cuidado à saúde universais.
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          OPORTUNIDADES

A SuperVia está com opor-
tunidade, voltada ao sexo femi-
nino, para o cargo de Coordena-
dora de Segurança do Trabalho.

Principais atividades – Coor-
denar a equipe de técnicos de 
segurança, garantindo a máxima 
performance com condução das 
investigações de acidentes, apli-
cabilidade das normas regula-
mentadoras, aplicabilidade das 
leis trabalhistas, controle de 
acidentes e incidentes, controle 
de EPIs e entrega dos mesmos, 
realização de análise de risco de 
todas as atividades da Supervia, 
controle e avaliação dos espaços 
confinados e serviços em altura.

Requisitos obrigatórios: 
curso superior completo em 
engenharias com pós-gradua-
ção em segurança do trabalho; 
Excel avançado; PowerPoint.

Benefícios – A SuperVia ofe-
rece diversos benefícios aos 
seus colaboradores, como vale-
-transporte; assistências médica 
e odontológica; vale-refeição; 
cesta básica; auxílio-creche; e 
seguro de vida, entre outros.

As interessadas podem se 
inscrever pelo /www.vagas.
com.br/v2620232/. Para can-
didatas com deficiência (PCD), 
o link para se candidatar é /
https://lnkd.in/d_NEFAnT/.

A Rede Raia Drogasil, maior 
grupo de varejo farmacêutico 
do Brasil, está com mais de 
100 vagas para os cargos de 
farmacêutico e atendente no 
Estado do Rio de Janeiro. Os 
interessados podem se can-
didatar pela internet e não é 
preciso ter experiência prévia.

Para trabalhar como farma-
cêutico é necessário ter mais 
de 18 anos, ensino superior 
completo em farmácia, CRF 
ativo no estado e gosto para 
trabalhar com o público.

As vagas são para as cidades 

de Angra dos Reis, Araruama, 
Barra Mansa, Cabo Frio, Cam-
pos dos Goytacazes, Casimiro 
de Abreu, Guapimirim, Itabo-
raí, Itaperuna, Maricá, Nite-
rói, Nova Friburgo, Petrópolis, 
Resende, Rio de Janeiro, Rio 
das Ostras, Saquarema, São 
Gonçalo, São Pedro da Aldeia, 
Três Rios e Volta Redonda.

Entre os benefícios estão 
plano médico e odontoló-
gico, vale-transporte, auxílio-
-alimentação, seguro de vida, 
auxílio-academia, participação 
nos lucros e plano de carreira.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Supervia abre vaga para mulher 
em segurança do trabalho

Raia Drogasil oferece 
mais de 100 vagas de 
emprego no Rio

Oportunidades são para cargos de 
farmacêutico e atendente
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De Belford Roxo 
para o mundo, 

“O Segredo 
dos Olhos”: 

A Revolução 
Literária de Pedro 

Boockman Fiholly

Pedro Boockman 
Fiholly, oriundo 
de Belford Roxo, 
emerge como um 
nome promissor na 
literatura brasileira, 

inspirado por figuras notáveis 
como Cristina Oiticica, José Lou-
seiro e, especialmente, Paulo 
Coelho. Sua jornada como escri-
tor e cidadão é marcada por 
uma determinação inabalável 
em superar desafios e alcançar 
novos horizontes.

Com agenda para o lança-
mento em Portugal (em setem-
bro), o livro “O Segredo dos 

Olhos” promete levar a cria-
tividade brasileira para novos 
ares literários, redefinir padrões 
e cativar o público Português, 
Europeu e brasileiros, na grande 
feira ‘Brasil Cultura, Gastronomia 
& Cachaça Festival’.

Desde seu lançamento na 
Bienal do Livro, a obra tem cau-
sado um verdadeiro alvoroço no 
mundo literário no final de 2023, 
vendendo mais de 175 mil unida-
des até o início de março, con-
quistando o segundo lugar em 
livros mais vendidos na Amazon. 
O que está por trás desse sucesso 
extraordinário que está cativando 

leitores de todas as idades?
A trama de “O Segredo dos 

Olhos” conduz os leitores por 
uma jornada única, onde a 
busca de um anjo caído pela 
imortalidade se entrelaça com 
os segredos milenares revela-
dos pelos olhos de Lorrane, a 
jovem protagonista. Ambien-
tada nos deslumbrantes Alpes 
suíços, a história ganha vida 
através das paisagens que se 
tornam personagens por si só, 
adicionando uma camada de 
misticismo à narrativa.

Além de conquistar o 
público nacional, “O Segredo 

dos Olhos” está transcendendo 
fronteiras, sendo traduzido 
para seis idiomas e lançado em 
39 países. Sua adaptação para 
outras mídias, como cinema ou 
televisão, parece cada vez mais 
provável, prometendo expan-
dir ainda mais o alcance dessa 
história fascinante.

Pedro Boockman Fiholly desa-
fia as estatísticas ao inovar na 
distribuição de seu livro, levan-
do-o diretamente aos leitores 
através de uma equipe de ven-
das dedicada. Essa abordagem 
não só representa uma nova 
era na literatura brasileira, mas 

também oferece esperança para 
autores emergentes em um mer-
cado desafiador.

Com mais projetos ambicio-
sos no horizonte, incluindo uma 
trilogia baseada em seu sucesso 
inicial, Pedro Boockman Fiholly 
está determinado a deixar sua 
marca na literatura brasileira e 
internacional. Sua agente lite-
rária, Duda Chueng, destaca o 
potencial da obra e a determi-
nação do autor em sua busca 
pela excelência.

Em síntese, “O Segredo dos 
Olhos” não é apenas um livro; 
é uma experiência literária 

transformadora que está con-
quistando o mundo. Não perca 
a oportunidade de embarcar 
nessa jornada única e descobrir 
o segredo por trás do sucesso de 
Pedro Boockman Fiholly.

Além disso, Pedro Fiholly, 
autor do renomado livro “O 
Segredo dos Olhos”, será uma 
das celebridades destacadas no 
Troféu “Tô Na Fama!” em 03 de 
abril, no Copacabana Palace. Seu 
romance revolucionou a litera-
tura nacional, trazendo reflexões 
sobre novos modelos de venda e 
inspirando escritores e leitores.

@pedrob.fiholly
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No ano em que comemora 
40 anos de história, o Rock in Rio 
vai lançar uma produção original 
que vai emocionar o público que 
passar pela Cidade do Rock nesta 
edição especial. Após o sucesso 
do espetáculo “Uirapuru”, em 
2022, e do “The Town – O Musi-
cal”, no The Town, o festival 
anuncia o musical “Sonhos, Lama 
e Rock and Roll”. A obra vai fazer 
um mergulho profundo na traje-
tória de 40 anos do maior festival 
de música e entretenimento do 
mundo, levando o público para 
uma viagem mágica pelos basti-
dores da criação do Rock in Rio, 
destacando a importância de 
perseguir e acreditar nos sonhos 
que desejam realizar.  

Sob a criação de Roberto 
Medina, produção musical de 
Zé Ricardo e concepção de 
Charles Möeller (também res-
ponsável pela direção geral do 

espetáculo) e Claudio Botelho, 
esta nova produção terá uma 
combinação única de música ao 
vivo — acompanhada por uma 
orquestra, que ficará na late-
ral do palco —, performances 
emocionantes com bailarinos 
coreografados por Mariana Bar-
ros e uma cenografia deslum-
brante. Entre os elementos do 
grande palco que carrega um 
cenário inspirado no conceito 
de “Fábrica dos Sonhos”, estará 
o icônico tênis de 1985 e uma 
larga escada em formato de 
máquina de escrever. No pri-
meiro ensaio, a obra contou 
com Bel Kutner, Malu Rodri-
gues, Beto Sargentelli e Gott-
sha no elenco. Com duração 
de 35 minutos e previsão de 
quatro exibições por dia no fes-
tival, o espetáculo ocupará uma 
das arenas que fazem parte da 
Cidade do Rock.  

Rock in Rio celebra 
40 anos com 
espetáculo musical 
‘Sonhos, Lama e 
Rock and Roll’

Prêmio Hans Koch abre inscrições 
para sua primeira edição

Celebrando 40 anos de car-
reira, a banda Barão Vermelho 
encerra a turnê BARÃO 40, com 
um show no Circo Voador, no dia 
05 de abril, sexta-feira. Na apre-
sentação, a banda vai executar 
os seus maiores sucessos. Da 

formação original restam apenas 
dois componentes: Guto Goffi 
(bateria) e Maurício Barros (tecla-
dos e vocais). O primeiro lote de 
ingressos já está esgotado.

A banda, que teve como 
vocalistas os legendários 

Cazuza e Roberto Frejat, há 
sete anos se apresenta com 
Fernando Magalhães (guitarra, 
violão e vocais), desde 1985 no 
grupo, e Rodrigo Suricato (voz, 
guitarra e violões).

A trajetória do Barão 

Vermelho se confunde com a 
história do Rock nacional, do qual 
é um dos fundadores e cons-
tante renovador. Cada vocalista 
da banda imprimiu uma marca 
indelével no grupo e no cenário 
musical do brasileiro.

Musical “Sonhos, Lama e Rock and Roll” (Foto: Divulgação RIR)

Barão Vermelho encerra turnê ‘Barão 40’, com 
show no Circo Voador, no dia 5 de abril

A primeira edição do Prê-
mio Hans Koch vai marcar os 
30 anos da Escola de Música 
da Rocinha com premiação em 
dinheiro para grupos instrumen-
tais com repertório de música 
popular brasileira, formados 
por jovens do Estado do Rio de 
Janeiro. Todos com idades entre 
18 a 35 anos, no mínimo 4 e no 
máximo 10 integrantes, tendo 
como base musical as aulas nos 
projetos sociais ou nas escolas 
públicas, dedicados à formação, 
em especial, na área da música 
instrumental. As inscrições são 
gratuitas e online de 15/3 a 15/4.

A divulgação dos premia-
dos será dia 13/6, no Teatro 
Fashion Mall, com a presença 
do alemão Hans Ulrich Koch, 
pianista e professor de música, 
homenageado da noite. Ele 
nasceu em 1947 na Alema-
nha, onde mora, e viveu no 
Brasil nas décadas de 80 e 90. 
Em 1994 fundou a Escola de 
Música da Rocinha e, desde 
então, nunca deixou de atuar 
na administração e no apoio 
aos seus projetos, mesmo 
após ter retornado ao seu país.

Com sede no Centro Muni-
cipal de Cidadania Rinaldo De 

Lamare, em São Conrado, a 
EMR atende 400 alunos entre 
crianças e jovens de baixa 
renda e lança a primeira edi-
ção do Prêmio Hans Koch, inte-
grando as comemorações dos 
seus 30 anos. Ele surge para 
celebrar a força dos jovens 
das favelas e periferias, e dos 
profissionais que se dedicam 
incansavelmente a um traba-
lho pautado nos direitos de 
acesso aos bens culturais e a 
uma educação de qualidade.

Para o coordenador Gilberto 
Figueiredo, além de homena-
gear o fundador da instituição 

de ensino musical, o Prêmio tem 
a intenção de “incentivar jovens 
que se dedicam ao estudo da 
música, à produção de reper-
tório e ao aprimoramento da 
atividade artística”:

As inscrições gratuitas 
podem ser feitas através do 
link  https://premiohanskoch.
emrocinha.org.br/ onde o can-
didato encontrará no site todas 
as informações necessárias para 
o processo seletivo. 

Atendimento à imprensa - 
Clóvis Corrêa - CICLO Comunica-
ção - Cel./ WhatsApp: 21 98289-
7728 - cloviscorrea1@gmail.com.
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Dono do Botafogo, John Tex-
tor abriu o jogo sobre o inte-
resse no meia Thiago Almada, 
do Atlanta United. Em entrevista 
ao podcast do clube, o empresá-
rio também prometeu um novo 
reforço ainda em 2024.

- Um monte de gente gosta 
do Almada, nós gostamos, e eu 
acho que ele gosta da gente. Mas 
ele gosta da Europa, gosta da La 
Liga. Então temos que competir 
com isso.  Mas sim, fomos atrás 
dele. Nós conversamos de dono 
para dono, clube para clube. Ele 
gostou do nosso projeto. Ele irá 
receber muitas ligações da Europa 

e teremos que competir com isso. 
Estamos na disputa, eu o conheci, 
nos falamos via vídeo-chamada. 
Não vamos ficar tão animados com 
ele, porque ele é de outro time. Se 
não for ele, será outra pessoa.

Na atual temporada, o Alvi-
negro investiu na contratação 
de Luiz Henrique, que custou 
20 milhões de euros e tornou-
-se o reforço mais caro de um 
clube brasileiro. Em busca da 
Libertadores, o Glorioso busca 
mais um nome de peso para a 
composição do elenco.

Classificado para a fase de gru-
pos da competição continental, 

o Botafogo deve definir seu 
futuro com o andamento do tor-
neio. É mais provável que altos 

investimentos sejam feitos caso 
o clube consiga garantir um lugar 
no mata-mata.

Para Charles Leclerc, 2024 
começou de forma mais pro-
missora do que no ano ante-
rior, quando teve problemas na 
abertura da temporada. Apesar 
de terminar 18 segundos atrás 
de Max Verstappen em Jeddah, 
Leclerc vê progresso da Ferrari 
em relação ao ano passado, 
o que sugere que a equipe 

poderá pressionar a Red Bull 
se mantiver essa evolução.

“Estamos dando passos na 
direção certa”, disse Leclerc. “Se 
olharmos para os últimos meses, 
somos a equipe que mais pro-
grediu e estamos reduzindo a 
diferença gradualmente.”

No entanto, Leclerc não 
espera grandes mudanças 

imediatas, já que a Ferrari 
levará um pacote seme-
lhante para o GP da Aus-
trália. Ele enfatiza a impor-
tância de maximizar o atual 
pacote e aguardar novas 
atualizações para se apro-
ximar da Red Bull.

Leclerc destaca que peque-
nos ganhos em cada parte do 

carro têm sido cruciais para o 
progresso da equipe nos últi-
mos meses. Ele acredita que, 
continuando nesse ritmo de 
trabalho, a Ferrari eventual-
mente alcançará a Red Bull, 
embora reconheça que as 
atualizações da equipe aus-
tríaca também serão determi-
nantes nesse processo.

Faltando pouco mais de 130 
dias para o início os jogos de 
Paris 2024, a França prepara 
um forte esquema de segu-
rança para que o evento acon-
teça sem problemas. Entre os 
aparatos que estarão a disposi-
ção dos agentes está um forte 
esquema antidrones, que con-
tará com unidades específicas 

para abaterem os veículos não 
tripulados.

Para coordenar esta opera-
ção, a base militar de Villacou-
blay, localizada nos arredores 
de Paris, reunirá policiais, agen-
tes da gendarmaria nacional 
francesa e oficiais do Exér-
cito que estarão empenha-
dos e conter qualquer tipo de 

ameaça vinda por parte de 
drones.

“Os drones podem ser usa-
dos para realizar um protesto 
ou com intenção terrorista”, 
declarou Arnaud Bourguig-
non, oficial responsável pela 
unidade.

Ao todo, quinze unidades 
antidrone farão a segurança 

aérea do evento. Para comba-
ter qualquer tipo de avanço 
dos objetos, os agentes conta-
rão com rifles antidrone, rada-
res, câmeras e uma antena de 
interferência.

As Olimpíadas de Paris 2024 
terão início no dia 26 de julho. 
O encerramento está marcado 
para o dia 11 de agosto.

Esporte

Handebol: Brasil sofre, mas supera Bahrein 
e mantém chance de ir a Paris 2024

BOTAFOGO

FÓRMULA 1
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SELEÇÃO BRASILEIRA
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Thiagus Petrus, da seleção brasileira de handebol — Foto: Jörg Schüler/Getty Images

A seleção brasi-
leira masculina 
de handebol está 
viva na disputa 
por uma vaga 
em Paris 2024. 

A equipe derrotou o Bahrein, 
por 25 a 24, na sexta-feira (15), 
pelo Pré-Olímpico, realizado em 
Granollers, na Espanha. O Brasil 
ficou a maior parte do jogo em 
desvantagem no placar, porém, 
reagiu na reta final e alcançou 
a virada.

O Brasil - que entrou pressio-
nado após perder na estreia do 
torneio para a Estônia -, preci-
sava vencer o Bahrein para con-
tinuar com chances de carim-
bar o passaporte para os Jogos 
Olímpicos. Os dois melhores 
times do grupo se classificam 
para Paris 2024.

No próximo domingo (17), 
às 13h45, diante da Espanha, 
medalhista de bronze em 
Tóquio 2020 e anfitriã do Pré-
-Olímpico, o Brasil depende da 
vitória para confirmar presença 
na capital francesa.

Como funciona o 
pré-olímpico?

O pré-olímpico de handebol 
masculino definirá as últimas 
vagas para Paris 2024. A com-
petição, que acontece entre os 
dias 14 e 17 de março em Gra-
nollers, na Espanha, conta com 
11 seleções na disputa. As qua-
tro seleções do grupo (Bahrein, 
Brasil, Eslovênia e Espanha) dis-
putam por duas vagas. Os dois 
primeiros colocados do grupo 
asseguram um lugar nos Jogos 
Olímpicos de Paris 2024.

Robbie Jay Barratt - AMA/Getty Images

John Textor abre o jogo sobre 
Thiago Almada e promete novo 
reforço no Botafogo em 2024

Leclerc: “uma questão de tempo” até que 
a Ferrari coloque a Red Bull sob pressão

França terá unidades antidrone para 
segurança nas Olimpíadas

Foto: Vitor Silva/Botafogo

Seleção masculina de handebol fica a maior parte do tempo em desvantagem no placar, mas reage na reta 
final do confronto e assegura vitória. Jogo derradeiro será diante da anfitriã Espanha

Galeno diz não a 
Portugal e decide 
jogar pela Seleção

Galeno, destacado jogador do 
Porto nesta temporada, optou 
por representar a Seleção Bra-
sileira, recusando Portugal. 
Dorival Júnior teve que cortar 
Gabriel Martinelli, do Arsenal, 
por lesão, substituindo-o pelo 
estreante Galeno nos amistosos 
contra Inglaterra e Espanha em 
março. Aos 26 anos, o jogador, 
que possui nacionalidade portu-
guesa desde 2022, apareceu na 
pré-lista de Portugal em 2023. 
Sua convocação para o Brasil 
o impede de jogar pela equipe 
portuguesa.

Galeno, nascido em Barra 
do Corda, no Maranhão, come-
çou sua carreira nos campos de 

terra e se destacou no Trindade. 
Profissionalizou-se no Grêmio 
Anápolis, indo para o Porto B 
em 2017, antes de jogar empres-
tado no Portimonense e no Rio 
Ave. Transferido para o Braga 
em 2019, teve três temporadas 
de destaque, sendo readquirido 
pelo Porto na atual temporada.

Com seis gols e seis assistên-
cias no Campeonato Português e 
cinco gols na Champions League, 
Galeno tem se destacado ape-
sar do desempenho mediano 
do Porto. Sua escolha pela Sele-
ção Brasileira marca uma nova 
fase em sua carreira, consoli-
dando sua ascensão no cenário 
internacional.

A CBJ optou por antecipar a 
lista dos primeiros convocados 
para os Jogos de Paris, revelando 
nomes como Rafael Silva, Beatriz 
Soares e Mayra Aguiar já em 
abril, antes do fechamento oficial 
do ranking em junho. Essa estra-
tégia visa aliviar a pressão dos 
judocas pela classificação olím-
pica, permitindo-lhes focar na 
busca por medalhas. Os critérios 
de seleção incluem estar na zona 
de classificação olímpica e ter 
chances reais de manutenção, 
sem competição direta. Alguns 
nomes, como Willian Lima e 

Mayra Aguiar, já são certezas 
na lista, enquanto outros aguar-
dam resultados nos próximos 
Grand Slams. A definição final 
dos representantes do Brasil em 
Paris será baseada em critérios 
estabelecidos pela comissão 
técnica, incluindo desempenho 
recente e em grandes eventos, 
além de considerações físicas, 
psicológicas e disciplinares. A 
convocação será feita em três 
momentos, com a possibilidade 
de ajustes até o fechamento do 
ranking em junho.

Judô brasileiro vai 
antecipar em quase 3 
meses convocação para 
Olimpíadas

Ao todo, 15 unidades especializadas em abate de drones não tripulado cuidarão da segurança do evento

Piloto diz que Ferrari está dando pequenos passos na direção certa


